

COMITE DE QUARTIER CARRIERE WEHNECK

COMPTE RENDU

REUNION PAR ZOOM du 31 MARS 2021 de 19h à 20h15

Présents :

- *Membres du comité de quartier* : Mme ACED Djamila, M. AITOU MGOUN Rachid, Mme BOISSENOT Sylvie, Mme GUTHIER Emilie, M. HUFF Fabrice, M. LEROY Michel, Mme MULLER Marie-Claire, Mme NACIRI Jamilia, Mme PAUL Katalyn, Mme PONSIGNON Claudine, Mme PROPSOM Patricia, M. ZOUBIR Mohammed
- *Conseillers Municipaux de la Ville de Saint-Avold* : Mme NACIRI Edahbia

Excusés :

- *Membres du comité de quartier* : M. OCHOISKI Stéphane, M. ARCHACH, M. CHAALAL, M. ELMADYOUNI, Mme BARBIER-TOUSSAINT, Mme RUPAR
- *Conseillers Municipaux de la Ville de Saint-Avold* : Mme BOUCHENGA, M. Olivier MOUTON

Absents :

- *Membres du comité de quartier* : M. JBAY K., M. JBAY M.

L'ordre du jour préparé et proposé par le président Rachid AITOU MGOUN a été respecté :

- 1) **Il y a d'abord eu un échange sur la sécurité et la propreté dans nos quartiers.** En effet depuis quelques temps déjà les incivilités se multiplient. Suite aux incidents survenus samedi après-midi le 27 mars autour du city-stade rue Saint Exupéry au Wenheck de bonnes interventions ont déjà été faites. Deux adjoints, ainsi que quelques parents et représentants d'associations, des habitants du quartier également ont discuté avec les jeunes gens âgés entre 10 et 17 ans environ.
 - La municipalité et le bailleur social se sont engagés à venir enlever les gros objets encombrants : fauteuils et canapés, ainsi que les pavés autobloquants que certains perturbateurs ont utilisés pour briser des vitres et pour les lancer sur d'autres enfants qui jouaient ainsi que sur des personnes âgées. Heureusement il n'y a pas eu de blessés.
 - **Les jeunes s'ennuient, ne savent pas quoi faire : beaucoup de masques et autres débris jonchent le sol. Nous pourrions proposer une opération « quartier propre » et organiser avec eux un ramassage de ces déchets.**
 - Nous avons vu certains jeunes grimper sur le toit de la chaufferie, simuler des jeux de guerre et plus grave lancer des pavés à partir de ce toit.
 - Nous pourrions faire une demande à la municipalité ou à Energis afin d'interdire formellement, par un panneau l'accès à ce toit, car cela est très dangereux.

- **Idée** : pourquoi pas lorsque les conditions sanitaires le permettront organiser avec ces jeunes et des personnes compétentes des jeux de rôle : simuler des attaques mais bien préciser qu'il s'agit d'un jeu et non pas d'une vraie guerre.

Il faudrait bien expliquer aux jeunes les graves dangers d'une vraie guerre.

- Emilie GUTHIER rappelle des ateliers jeunes sont prévus au cours du mois de juillet pour remettre des poubelles en place au Wenheck.
- Il y a aussi un projet en partenariat avec Energis pour nettoyer les murs de la chaufferie, murs qui ont été tagués.
- Rachid propose de prendre contact avec le service des sports de la ville afin d'organiser des activités sportives.

2) Le deuxième point proposé était : **comment faire connaître notre équipe aux habitants et associations dans les quartiers.**

- Djamila ACED propose la réalisation de flyers.
- Il y a aussi le site Internet de la ville
- Certains proposent la création d'une page sur Facebook

3) Le troisième point était : **un membre, une idée** : les idées ne manquent pas :

- Rachid propose **la création d'un groupe WhatsApp** pour que les membres du comité puissent échanger plus facilement. Il demande à chacun de télécharger l'application.
- Il peut y avoir d'autres pistes : comme la réalisation d'un film sur le quartier, ou mieux faire connaître aux jeunes le fonctionnement de nos institutions comme le justice par exemple, en organisant un procès fictif dans lequel les jeunes seraient acteurs.

La réunion par zoom s'est terminée à 20h15.

Le président:
Aïtougan Rachid


La secrétaire
M.C. MULLER


Mme NACI Edahric
